

COMMISSION OUVERTE DÉVELOPPEMENT DURABLE ET ENVIRONNEMENT

Responsable : **PATRICIA SAVIN**

PROJECTION DU FILM :

«Les sacrifiés des ondes»



Mercredi 19 septembre

19h30 - 21h30

Maison du Barreau, 2 rue de Harlay, Paris 1^{er}
Auditorium Louis-Edmond Pettiti

PROJECTION DU FILM :

«Les sacrifiés des ondes»

Les sacrifiés des ondes

Un film de Jean-Yves Bilien

Une enquête de Maxence Layet

Ce film témoigne des effets néfastes des ondes électromagnétiques : micro-ondes 3G, wi-fi, téléphones mobiles, réseau électrique...

Nous sommes tous «électrosensibles», soumis aux ondes électromagnétiques traversant notre environnement.

Intangibles, invisibles, ces ondes électromagnétiques aujourd'hui sont partout et ont envahi notre quotidien. La France compte par exemple 65 millions de téléphones portables. Cette pollution insidieuse provoque une électrocution progressive des organismes humains. Une nouvelle maladie émerge : l'électrohypersensibilité.

Ce documentaire va à la rencontre de chercheurs dédiant leur travail à l'étude de ce mal du monde moderne ainsi que de personnes témoignant d'électrohypersensibilité. Des solutions concrètes sont aussi proposées. Il s'agit d'avertir le public de la possibilité d'une prévention active.

Table ronde animée par Patricia Savin avocate associée au barreau de Paris